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12/03/2023 
Communication reçue à l'instant : Rien ne vaut l’amour que Dieu vous porte, hormis celui que vous 
donnerez aux misérables. 
Réduisez vos élans de colère au minimum et vos élans de tendresse au maximum. 
Rien ne sert de courir, où croyez-vous aller ? Vers qui ? Vers quoi ? Laissez au seigneur votre avenir. 
Le but est, que vous viviez, que vous expérimentez, que vos cœurs s’ouvrent comme il faudrait qu’ils 
s’ouvrent, mais en êtes-vous capables vraiment ? 
Vous demandez que l’on vous aime, mais aimez-vous ? 
Aimez-vous sans vous restreindre ? 
Aimiez-vous sans peur du changement ? 
Aimez-vous réellement comme vous voudriez que l’on vous aime ? 
Dans l’évangile de Jean, chapitre 13, l’humilité avance toujours caché. 
Sous les cieux de dieu, les serviteurs se font servir, les maitres assistent les esclaves. 
Car les cœurs purs ont leurs places auprès de Dieu. 
Agenouille-toi, et lave les pieds avant de vouloir, d’exiger qu’on te le fasse. 
Et si tu acceptes de la faire, si tu acceptes de te mettre en position du serviteur, alors, tu seras à mes 
côtés, mais si tu enorgueillis de ta position à mes côtés, alors tu ne pourras pas rester. 
Reste ceux qui servent, ceux qui assistent, ceux qui tendent l’oreille, ceux qui sont à l’initiative du 
bonheur de leurs prochains. 
Le maitre à laver, lave les cœurs et les corps et Dieu te lavera de tes péchés. 
Quand tu rentreras, ainsi, tu seras accueilli comme le serviteur servant les desseins de Dieu. 
Pierre a donné, mais a aussi trahi celui qu’il servait, par peur des Romains et des juifs, les pharisiens, 
et pourtant, il fut pardonné. 
Alors, quels que soient tes péchés, la porte te seras toujours ouverte si tu sers celui qui nous a 
montré le chemin. Sers sans se servir. 
Sers le cœur rempli d’espoir de celui qui recevra aux centuples ce qu’il a donné. 
Ce n’est qu’un juste retour en conséquence des actions menées d’une vie honnête et simple. 
 
 
La responsable de l’exploration spatiale à l’Agence spatiale britannique reste catégorique sur le fait 
que nous ne sommes pas seuls dans l’univers. Libby Jackson, 41 ans, qui a reçu la médaille de l’ordre 
de l’empire Britannique en 2022 pour « services rendus au secteur spatial », s’est exprimait 
récemment dans une interview au sujet de la vie extraterrestre. 



Les esprits obsesseurs jouent avec nos peurs, nos angoisses, nos douleurs…nos imperfections…plus 
nous avons de portes ouvertes, plus ils rentrent. 
 
 
Homme, mon frère, aie foi en ta destinée, car elle est grande. Tu es né avec des facultés incultes, des 
aspirations infinies, et l'éternité t'est donnée pour développer les unes et satisfaire les autres. 
Grandir de vie en vie, t’éclairer par l'étude, te purifier par la douleur, acquérir une science toujours 
plus vaste, des qualités toujours plus nobles ; voilà ce qui t'est réservé. Dieu a fait plus encore pour 
toi. Il t'a donné les moyens de collaborer à son œuvre ; de participer à la loi du progrès sans bornes, 
en ouvrant des voies nouvelles à tes semblables, en élevant tes frères, en les attirant à toi, en les 
initiant aux splendeurs du vrai et du beau, aux sublimes harmonies de l'univers. N'est-ce pas là créer, 
transformer âmes et mondes ? Et ce travail immense, fertile en jouissances, n'est-il pas préférable à 
un repos morne et stérile ? 
Collaborer avec Dieu ! Réaliser en tout et partout le bien, la justice ! Quoi de plus grand, de plus 
digne de ton esprit immortel ! 
Élève donc ton regard et embrasse les vastes perspectives de ton avenir. Puise dans ce spectacle 
l'énergie nécessaire pour affronter les vents et les orages du monde. Marche, vaillant, lutteur, gravis 
la pente qui conduit à ces cimes qu'on appelle vertu, devoir, sacrifice. 
Ne t'arrête pas en chemin à cueillir les fleurettes du buisson, à jouer avec les cailloux dorés. 
En avant toujours en avant ! 
LEON DENIS - Le pourquoi de la vie - Chapitre VII : Le but suprême. 
 
 
 
Comment la médecine terrestre est-elle considérée par les plans spirituels ? 
- La médecine humaine comprise et appliquée dans le cadre de ses finalités supérieures constitue 
une noble mission spirituelle. 
Le médecin honnête et sincère, ami de la vérité, voué au bien, est un apôtre de la Providence divine 
dont il reçoit l'assistance et l'inspiration nécessaires, quels que soient les principes religieux épousés 
dans sa vie privée. 
Face aux efforts de la médecine, comment devons-nous concevoir la santé ? 
- Pour l'homme, la santé peut signifier l'équilibre parfait des organes physiques ; mais pour le plan 
spirituel, la santé est la parfaite harmonie de l'âme. Pour l'obtenir, il faut très souvent faire appel à la 
contribution précieuse des maladies et des déficiences transitoires de la terre. 
Toute maladie du corps a-t-elle des causes spirituelles ? 
- Les plaies de l'âme se manifestent à travers l'enveloppe physique. Le corps malade reflète le 
paysage intérieur de l'esprit malade. La pathogénie est un ensemble de faiblesses de l'appareil 
psychique. 
Là encore, c'est dans l'âme que réside l'origine de tous les remèdes thérapeutiques définitifs. Les 
traitements pharmaceutiques du monde ne peuvent effacer les causes qui transcendent le caractère 
morbide des individus. Le remède efficace est celui qui agit sur l'esprit souffrant. 
Vous pouvez objecter que les injections et les comprimés suppriment la douleur ; néanmoins, le mal 
ressurgira plus tard dans les cellules du corps. Angoissés, vous vous demandez pourquoi il existe des 
maladies incurables par la science terrestre. Je vous dirai alors que la réincarnation, dans les 
conditions du monde vieilli par les abus, est déjà un lieu de traitement et de guérison et qu'il est des 
maladies de l'âme qui sont si persistantes qu'elles peuvent demander plusieurs incarnations 
successives avec des processus régénérateurs de la même intensité. 
Si les maladies sont d'origine spirituelle, les modes de traitements humains sont-ils pertinents, 
comme la prise de médicaments, la chirurgie, etc. ? 
- L'homme doit mettre en place tous les moyens à sa portée pour trouver son équilibre organique. 
Pendant très longtemps encore, l'humanité ne pourra renoncer à la contribution du médecin, du 
chirurgien et du pharmacien, véritables missionnaires du bien collectif. L'homme restera dépendant 



de la santé de son corps jusqu'à ce qu'il apprenne à le préserver et à le défendre en conservant la 
précieuse santé de son âme. 
Malgré tout, nous devons reconnaitre que les mécanismes qui œuvrent au maintien des énergies 
organiques, comme on le constate actuellement, assurent la stabilité d'un arsenal important d'efforts 
sanctifiants dans le monde. 
Par conséquent, lorsque l'homme spirituel dominera l'homme physique, les produits médicamenteux 
de la terre seront remplacés par l'excellence des ressources psychiques, et cette grande officine sera 
élevée en sanctuaire de forces et de possibilités spirituelles pour les âmes. 
Comment devons-nous appréhender l'application de passes magnétiques en tant que mode de 
guérison ? 
- Comme la transfusion sanguine permet de renouveler les forces physiques, l'application de passes 
est une transfusion d'énergies psychiques. La différence réside dans le fait que les ressources 
organiques sont retirées d'un réservoir limité, tandis que les éléments psychiques viennent du 
réceptacle illimité des forces spirituelles. 
Comment doit-on recevoir et appliquer des passes ? 
- C'est dans un climat de confiance que l'application de passes doit se faire, non seulement pour celui 
qui les donne, mais aussi pour celui qui les reçoit. Nous devons préciser que l'application de passes 
est la transmission d'une force psychique et spirituelle qui dispense tout contact physique. 
 
 
27 Mars 2023 
Date anniversaire de Gabriel Delanne, ardant défenseur de la cause spirite... Il a surtout développé le 
côté scientifique de la culture spirite. 
 
 
31 Mars 2023 
Il y a de 154 ans se désincarnait un homme extraordinaire qui par son œuvre nous a réunis au sein du 
cesak. 
Cet homme aux multiples compétences, travailleur infatigable, nous a permis d’avoir les réponses 
que nous nous posions, cet homme, humble serviteur de Dieu n’est autre qu’Allan Kardec. 
Rendons-lui hommage aujourd’hui. 
Remercions Dieu et les esprits supérieurs (le Saint-Esprit) de nous avoir transmis tous ces merveilleux 
enseignements qui font que nous souffrons moins quand nous les appliquons. 
Puissiez-vous, puissions-nous être à la hauteur du privilège, trop peu partagé, que nous avons d’être 
au contact de la culture spirite. 
Mesurons ce privilège d’avoir la possibilité de grandir plus rapidement dans l’amour de l’autre et 
l’amour de soi.  
Mesurons ce privilège de mesurer la puissance du pardon, de la prière et de la bienveillance. 
Nous ne sommes pas parfaits, sinon nous ne serions pas là, mais peu importe, le plus important est 
de rester sur le chemin et de ne pas le quitter. 
La culture spirite et son enseignement ne sont pas un loisir, un passe-temps, mais bien un sacerdoce 
qui doit profondément nous changer, nous faire évoluer vers plus de compréhension. 
Ces changements, ces édifications se font bien souvent dans les forges douloureuses des épreuves, 
restons calmes, avançons, prions, pardonnons et aimons. 
Aimons, prions surtout pour ceux qui ne nous aiment pas, car c’est là que s’exprime la vraie charité. 
Voilà en quelques mots, une partie des merveilleux enseignements qu’Allan Kardec est venu mettre 
en forme et nous transmettre. 
 
 
 
 
 


